

## L'art brut de Manouart s'expose

Pour la deuxième année consécutive, les œuvres de l'atelier d'art brut du Manouart sont exposées dans la salle de l'Houtau, à côté de la mairie.

Animé par François Dubosc, cet atelier reçoit chaque semaine plusieurs résidents du Foyer de Vie Le Manoir. L'établissement, qui fait partie de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté, accueille de façon permanente 41 personnes adultes, hommes et femmes, en situation de handicap mental ou psychique.

Parmi les mille œuvres déjà réalisées par les « Manouartistes », une soixantaine sont présentées ce week-end et proposées à la vente au prix unique de 150 euros.

À l'occasion du vernissage qui a eu lieu vendredi, le comité des fêtes de Rougemont et l'association 2ANFC (Anciennes Automobiles Nord Franche-Comté), qui organise chaque année un rallye au départ de Rougemont, ont remis un don de 600 euros à l'asso-



François Dubosc (à gauche) anime l'atelier d'art plastique, Mirko Milojevic (à droite) est l'un des Manouartistes.

ciation. « Cet argent servira à financer un peu mieux l'atelier d'arts plastiques du Manouart », remercient François Dubosc et Franck Storti, directeur du Foyer de Vie, qui rappellent que l'atelier s'ins-

tallera en plein cœur de la petite Cité comtoise de caractère dès janvier 2019.

► L'exposition est ouverte dimanche 30 septembre de 10 h à 12 h et de 14 h 30 à 17 h. L'entrée est libre.